

## Prueba del Campeonato de Motocross de la Comunidad Valenciana en Finca Lacy

16/03/2015



El domingo se ha celebrado en el circuito Finca Lacy una de las pruebas del Campeonato de Motocross de la Comunidad Valenciana para las cilindradas MX50 cc, MX65 cc, MX85 cc y MX.

Los vencedores han sido en 50 cc: Francisco García Ocaña, seguido de Romeo Sandoval Serna y Daniel Navarro Bernal. En la cilindrada MX65 los ganadores han sido en los tres primeros puestos: Tyler Graves Samuel, Ferrán Ferre Pla y Antonio Gallego Ramos. En MX85 ha ganado David Braceras Martínez, seguido de

Iván Lacuesta Martínez y Oliver Copperwheat. El petrerense Luis Díaz López, del Idella Racing, entró en cuarto lugar.

En la categoría MX abierta a todos ha resultado ganador Juan Gomis, seguido de José Luis Sánchez y Marcos Ibáñez.

```
{phocagallery  
view=category|categoryid=55|limitstart=0|limitcount=0  
}
```

